

10.08.83

Großer Zapfenstreich in SCHWALMSTADT.

Am 10. August verlieh der Ministerpräsident des Landes Hessen, Holger Börner, dem RakArtBtl 22 ein Fahnenband.

Als Abschluß der Veranstaltung wurde der Große Zapfenstreich vom Herresmusikkorps 2 aufgeführt. Mit der Durchführung war das Beobachtungsbataillon 23 beauftragt. Führer des Großen Zapfenstreiches war der Chef der 1./BeobBtl 23 Mj Thiede.

17.08.83

StFw Poles wird „50 zig“! Die Offiziere und Unteroffiziere der 4./BeobBtl 23 hatten ein ganz besonderes Geburtstagsgeschenk für ihren „Spieß“. Hfw Kampmann hatte einen Heißluftballon besorgt, indem der Spieß in STADTALLENDORF verfrachtet wurde.

Ein Wind trieb den Ballon Richtung KIRCHHAIN, sodass eine Landung in der Nähe des Segelflugplatzes gelang.

„Graf der Amöneburg über den Laushöbel“ ist nun nach der Taufe der neue Titel.



...ein Glas Sekt auf den neuen Titel!

25.08.83

Bataillonssportfest! Dieses mal im Herrenwaldstadion. Mit dabei waren von der US- Patenbatterie 50 Soldaten.

Nach dem „Sport“ wurde um 17:00Uhr der Dämmerchoppen begonnen.

30.08.83

Alarm II/83. Ein Alarm mit Überraschungen. Nach dem Ausrücken am Mittwoch gegen Abend, wurde der Alarm gegen Mitternacht aufgehoben, sodass der Rückmarsch in die Kaserne erfolgen konnte.